



Retuvieron a Alito en el AICM por una alerta migratoria; es persecución, acusa el priísta

Moreno, dirigente del PRI, denunció a través de su Twitter que fue retenido por más de una hora

Alejandro Páez
nacional@cronica.com.mx

El dirigente nacional del PRI denunció que fue retenido en Migración del aeropuerto de la Ciudad de México por más de una hora debido a una "alerta migratoria", lo que calificó Alejandro Moreno como parte de la persecución política de que es objeto.

"¡Y sigue la persecución política! Hoy, a mi llegada al aeropuerto de la Ciudad de México, las autoridades migratorias me retuvieron durante más de una hora, haciéndome llenar documentación no oficial. ¡Ni así nos van a meter miedo, no nos callarán!", dijo y relató que a su llegada le



Alito Moreno se dice perseguido político.

hicieron firmar una serie de documentos bajo el argumento de una alerta migratoria en su contra.

Una alerta migratoria significa que el Instituto Nacio-

nal de Migración o alguna otra autoridad ha identificado a una persona como un riesgo para la seguridad pública o nacional.

"Estoy llegando proceden-

te de Francia, en un vuelo aquí a la Ciudad de México, y me informan las autoridades migratorias, después de tenerme varios minutos en esa oficina ahí, llenando documentos y diciéndome que tengo que firmar documentos, que tengo una alerta migratoria. No tengo razón de qué. Estoy aquí en la Ciudad de México. A ver qué otra violación a la ley", explicó.

"Este es el documento, una hoja mal hecha, con errores y sin logotipos del gobierno. Claramente no es una forma oficial, pero sí un intento de intimidar", acusó.

En el video que compartió en sus redes sociales, además de su denuncia, se escucha al agente migratorio cuando trata de explicarle qué significa la alerta; sin embargo, otra persona le dice que no puede grabar.

"Hacemos un llamado a todos para no dejarnos amedrentar, levantar la voz y luchar por México. No a la dictadura", convoca.

INM

Retención de Alito fue solicitada por autoridades de Campeche

El Instituto Nacional de Migración (INM) manifestó en un breve comunicado que la revisión migratoria a Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, líder del PRI, se dio en cumplimiento a una solicitud de autoridades del estado de Campeche.

Contrario a lo que 'Alito' Moreno expresó por la mañana de este domingo, el INM indicó que la petición fue totalmente apegada a derecho, además de que sólo estuvo 20 minutos mientras revisaba los documentos, aunque después de retirarse regresó para volver a leer los papeles que había firmado.